

一丁目

「みんなの好きな美味しいものを食べよう」

今年も早いもので残り一ヶ月となりました。コロナウイルス感染が増えていますが、ご家族の皆様におかれましては元気にお過ごしでしょうか。一丁目の入居者様、職員とも元気に日々過ごしています。

先日、地域交流スペースにて皆様で海鮮丼を食べました。具材はマグロ、エビ、サーモン、イクラ、アボガドです。一人ずつ目の前で具材を見て頂き、ご飯の上に乗せて食べていただきました。日頃食事が進まない入居者様も口を開けて召しあがつていたのが印象に残りました。食後に感想を聞くと笑顔でまた食べたいとおっしゃっていました。（渡辺聰）



二丁目

「カラオケ大会」

日に日に寒さも本格的となり、年末に近づくにつれ何かとあわただしくなって参りました。ご家族の皆様はいかがお過ごしでしょうか。

先日、二丁目では感染対策を行い年間行事であるカラオケ大会を開催しました。最初は定番の「武田節」を全員で歌い、その後は順番に歌いました。あまり歌を唄わない入居者様も知っている曲が流れるときづさむ場面も見られました。時折、お茶とお菓子も召し上がり楽しいひと時を過ごされました。

状況ですが職員全員で感染対策をしっかりして入居者様に良いケアを提供していきたいと思います。



三丁目

「体操レクレーション」

今年も残りわずかとなりました。ご家族の皆様におかれましてはいかがお過ごしでしょうか。現在、対面での面会は中止ですがオンライン面会は継続しておりますのでどうぞご利用ください。宜しくお願ひ致します。

先月三丁目では「体操レクレーション」を行いました。リズムに合わせて体を動かしたり、新聞紙を使って足を動かしたりと皆様とても真剣な表情で楽しまれておりました。年末に向かい、少しずつですがコロナ感染が再拡大しております。これから寒さも厳しくなりますがこまめな換気など、もう一度気を引き締めて感染対策を行って行こうと思ひます。（瀬東愛海）



四丁目

「セレクトメニュー」

朝夕の寒さがひとしお身にしみるところになりました。四丁目の入居者は体調を崩すことなく元気に過ごされています。

先月の「セレクトメニュー」ではお好み焼きとたこ焼きを食べて頂きました。部屋中に広がる香ばしいソースの香りに食欲が増し、いつもより多く食べる入居者様が沢山おりました。皆様、満足された笑顔をされてとても有意義な時を過ごされておりました。

（古屋覚）

